



（多良木ひな祭り会場）

編集・発行

熊日多良木販売センター

（代）小出堅太郎 小出忠紹

石田敏郎 尾前竜二 那須信一

球磨郡多良木町大字多良木 356-1

TEL 42-3355

FAX 49-1726

<http://www.taragi.com/>

3月号

当社のホームページ・ブログをご覧ください



むつみ保育園



光台寺保育園



黒肥地保育園

として開催されました。オープン参加を含む、個人や団体など33チームが参加し、9区間・全長12.4Kmの道のりを、櫛をつなぎ走り抜きました（多良木町教育委員会と多良木町中央公民館主催）。

この駅伝大会の目的は、健康で明るく活気に満ちた町づくりや、選手やその応援者が楽しくふれあい、スポーツへの意識向上を図ること。真剣さの中にも、職場のアピールや、仮装して参加する選手がいたり、また競技場内や沿道でも多くの声援を送ったり、受け取るなど、終始和やかな雰囲気で行われました。

一般の部で優勝した多良木走ろう会の高松克彦さんは「面目躍如で優勝できて良かった」と胸を撫で下ろしていました。また小学生の部で優勝した久米小学校Aチームの竹中敏晶君（6年生）は「昨年に続き、小学生の部で1位になれて良かったです。また総合順位も昨年より上がって良かったです」と、話していました。



シルバーステップ

に繋がられるよう、お手伝いできればとの思いで開催しています」と話されるように、観た人は元気を一杯頂けたイベントになりました。

多良木ひな祭り

「人吉・球磨はひなまつり」に合わせて、2月1日から3月16日まで多良木町の交流館石倉では「笑美寿（えびす）のびる会（弥永朝子会長）」による、ひな人形の展示や販売会が行われました。この会期中のイベントとして今月1日に、今年で8回目となる町民らによる、ステージ発表が行われ、多くの来場者で賑わいました。

シルバーダンスのメンバーによるダンスの披露や、町内の保育園児らによる、合唱・楽器演奏・ダンスなど、日頃の練習の成果を発表してくれました。弥永会長は「多良木町の商店街の活性化

多良木町健康づくり百太郎駅伝大会

「第21回多良木町健康づくり百太郎駅伝大会」が今月2日、同町多目的総合グラウンド陸上競技場を発着点



～結果～

- <小学生の部>
 - 1位 久米小学校A 48分17秒
 - 2位 多良木小学校陸上部 49分41秒
 - 3位 黒肥地小学校陸上部 55分29秒
- <一般の部>
 - 1位 多良木走ろう会 42分42秒
 - 2位 上球磨消防署第1中隊 43分14秒
 - 3位 上球磨消防署第2中隊 45分08秒
- <オープンの部>
 - 1位 多良木高校A 40分08秒
 - 2位 多良木高校野球部A 41分07秒
 - 3位 多良木高校D 41分24秒



木希記

◆14日未明の下から突き上げるような揺れ。3・11から3年目の直後ということもあり、目を覚まされた方も多かったのではないのでしょうか。多良木は震度2と報じられましたが、お隣のあさぎり町は4.0、やや意外な感じでした。◆同じような数値の幅は熊本市周辺でも見られます。南區が高く出ている。機器の状態のほか、地盤によって揺れが相当違ってくるという証拠なのかもしれません。◆今回もあさぎりに近い地区など、震度2より上だった可能性もあります。それはともかく、大した被害がなく済んだのは何よりでした。とはいえ、安心は禁物なのはお話までもないこと。◆東南海トラフはじめ列島各地の断層が活動期に入ったという不気味な予測もされています。大きな地震に襲われるか、私たちは全く見当のつかない中で毎日過ごしているわけですから。◆地震だけではありません。大雨、台風などに襲われるのはいわば列島の宿命。今回の地震をきっかけに家族全員で緊急時の身の守り方や最低限の備えなど改めて確認しましょうか。(X)

たらぎ文化財カルタ vol.11



「里の城」(史跡) 多良木 里の城

里の城は、鍋城の約1km西南の球磨川沿いの高台にあります。南には多良木の町筋や久米の扇状地を中心に、盆地の中央部が一望できます。城域は現在の『田代が丘』公園付近と思われ、中世から近世にかけて、鍋城の出城の役目を果たしていたようで、出土したものの土師器、磁器、古銭など頼景館のものと似ています。また、城跡を思わせる「桜馬場」や「堀」、「鍋倉」などの小名なども残っています。城域の近くには、鍋倉天神跡をはじめ古い堂宇や経塚などとともに、石碑なども多く長い歴史を感じさせます。

相良三十三観音、春の一斉開帳



球磨郡多良木町奥野の相良三十三観音二十八番札所、中山観音さんが修復を済ませてから初の開帳が、3月21日のお彼岸の日に、地元の方たちが茶菓などで参拝者をおもてなしました。中山観音保存会会長の林久美子さんは「修復を終え、帰ってきてみえて、風格や重みがあるな〜と実感がありました。これ

からは、地元だけでなく地域の方たちにも協力してもらいながら、りっぱに保存していただきたい」と心配な面持ちで話しておられました。



「卒業式」いっぱいありがとう！



3月11日(火)に卒業証書授与式を行いました。今年度は、小学部2人、中学部3人、高等部9人が卒業しました。卒業証書を堂々と受け取ることができた14人の卒業生。「お別れのことば」として、小学部の児童は修学旅行の思い出やキャンドル作りをがんばったこと、中学部の生

徒は作業学習で紙すきをがんばったことや高等部でがんばりたいことを発表しました。高等部の生徒はこれまで育ててもらった保護者や学園の先生へ感謝の気持ちを伝えました。高等部の生徒は、これから地元で働いたり、福祉事業所を利用したり、それぞれに新しい生活が始まります。これからも、夢や希望を持ち、自分らしく、生き生きと生活して欲しいと願っています。



(原稿・写真提供：球磨支援学校)

熊日学童スケッチ大会 入選おめでとう!!



熊本日日新聞社主催「熊日学童スケッチ大会」があり、多良木小学校(小林正悟校長)の生徒8名が入選され、表彰されました。ひとつの学校から8名の入選者が出るのは大変珍しく、学校内での取り組みや家庭での関心の高さがでた結果となりました。表彰を受けた4年生の恒松聖十くんは「多良木町の王宮神社を書きました。表彰式は緊張したけどうれしかったです」と感想をのべてくれました。

表彰者は以下の通りです。

- | | | |
|------------|------------|--------|
| 1年生 藤本和貴くん | 4年生 泊 龍輝くん | 恒松聖十くん |
| 2年生 椎葉陽美さん | 5年生 埜 太陽くん | 穂岡蒼空さん |
| 3年生 前村健太くん | 西 乃昭くん | |

多良木警察署だより

春の全国交通安全運動

期間・平成26年4月6日(日)~4月15日(火)

1. 自転車の安全利用の推進

- 自転車は車道左側を通行!
- 歩道は歩行者優先!
- 子どもはヘルメットを着用!



2. 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底

- 幼児はチャイルドシートを必ず着用!
- シートベルトの正しい着用!

3. 飲酒運転の根絶

- 飲んだら乗るな!
- 「乗らない」「乗せない」「飲ませない」!
- 軽い気持ちで重大事故に繋がる!

4月10日は交通事故死ゼロを目指す日!

(原稿提供：多良木警察署)